

# Le Lycée Pérochon présenté aux classes

publié le 13/03/2022 - mis à jour le 14/03/2022

## de 3e

Quel bonheur de revoir nos élèves 2 ans après ! ... ceux avec lesquels nous avons vécu le premier confinement et ils ont bien évolué !

Madame BELLI et M. LORTHOLARY ont invité, et nous les remercions, des anciens élèves du collège poursuivant leur scolarité au lycée voisin Pérochon.

Vendredi 11 mars 2022, Awa, Jonathan, Méline, Lilou, Maëva et Félix ont présenté à nos élèves de 3emes la classe de 2nde à l'aide d'un diaporama d'une grande qualité.

A l'écoute et avec un discours très juste, ils ont abordé le travail scolaire, la vie pratique et leurs propres parcours.

Mesdames Barret-Protteau, Gadé, Lepolard (professeures principales) ainsi que Mme Pronost et moi-même tenons encore à les remercier ainsi que Madame Grollier (proviseure- Lycée Pérochon) et Madame Couvreur Beaudoin (proviseure adjointe-Lycée Pérochon) pour cette brillante intervention.

Mme MAINFROID

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.